

MEDIENMITTEILUNG VOM 15. APRIL 2025

Neuer Leiter Kreditmanagement bei der TKB

Dominik Burger heisst der neue Leiter Kreditmanagement bei der Thurgauer Kantonalbank (TKB). Er hat kürzlich die Nachfolge von Stefan Bürgi angetreten, der nach 28 TKB-Jahren in Pension gegangen ist. Dominik Burger arbeitet seit 2019 bei der TKB, wo er zunächst als Seniorberater grosser Firmenkunden tätig war. Zuvor hat der 36-jährige Betriebsökonom im Firmenkundenbereich der Zürcher Kantonalbank in verschiedenen Funktionen Erfahrung gesammelt. Dominik Burger hat sich in seiner bisherigen Laufbahn fachlich und führungsmässig weitergebildet. So absolvierte er unter anderem an der Universität St. Gallen einen Leadership-Lehrgang. Der Vater zweier Kinder lebt mit seiner Familie in Riedt bei Erlen. Die von Dominik Burger geführte Abteilung Kreditmanagement befindet sich am TKB-Hauptsitz in Weinfelden. Sie zählt 18 Mitarbeitende und umfasst die zentralen Einheiten rund um die Überprüfung und die Bewilligung von Kreditgesuchen sowie die Bereiche Spezialfinanzierungen und Immobilienbewertung. Auch die vor einigen Jahren neu geschaffene Fachstelle Nachhaltige Immobilien ist im Kreditmanagement angesiedelt.



Dominik Burger (links) hat bei der TKB die Führung der Abteilung Kreditmanagement von Stefan Bürgi übernommen, der in Pension geht.

Kontakt für die Redaktion (Medienstelle TKB)

Tina Helfenberger, Direktwahl 071 626 69 47, tina.helfenberger@tkb.ch
medien@tkb.ch